

Adiós a las vacaciones

Cientos de paseantes volvieron ayer, aunque se prevé que hoy y los siguientes días continúe el aforo vehicular en carreteras y centrales camioneras.

CRÓNICA: RETORNO DE VACACIONES

'No quería regresar'

Comienza el retorno de paseantes; registra caseta de la México-Cuernavaca largas filas, aunque sin saturación; aumenta afluencia en Central del Sur

JONÁS LÓPEZ Y ALFREDO PÁEZ

Gustavo Ruiz disfrutó tanto la playa de Acapulco que ya no quería volver a la Capital.

"Ya no me quería regresar, estaba bien a gusto, pero tuve que despertar del sueño y regresar a la capirucha porque el lunes (mañana) ya voy a trabajar", lamentó.

Ruiz pasó el Año Nuevo junto con amigos en Acapulco, pero su presupuesto no le alcanzó a cubrir todo el fin de semana.

"Sí me hubiera quedado hasta el domingo (hoy), pero ya no traigo dinero, me fui el martes, ya era mucho gasto, ahora hay que aguantar la cuesta de enero", expresó.

Como Ruiz, decenas de vacacionistas arribaron a la Ciudad luego de pasar las fiestas fuera.

En la Terminal Central Sur, ubicada en Taxqueña, las llegadas de autobuses foráneos provenientes de Acapulco, Cuernavaca, Chilpancingo, Taxco, Cuautla, entre otros destinos, fueron constantes.

Trabajadores de la estación dijeron que es costumbre que el grueso de los vacacionistas

regresen este fin de semana.

Los que aprovecharon el retorno de vacacionistas son los taxistas de la zona, pues aunque está prohibido, hacen parada sobre Avenida Taxqueña provocando un cuello de botella que ni los policías de Tránsito pueden resolver.

En otros puntos, como la centrales del Norte y Observatorio a cientos de vacacionistas les costó más de una hora poder abordar un taxi para llegar a sus hogares.

Ese fue el caso de la familia García Robles, cuyos integrantes se divirtieron en Torreón y volvieron ayer a la Ciudad.

"No nos quedó de otra tuvimos que regresar hoy a esperar los Reyes Magos", comentó Eduardo, integrante de la familia.

Las salas de espera de ambas terminales se saturaron.

"Esto va a ser así hasta el 6 de enero que es cuando se acaban los descuentos del boleto a estudiantes y personas de la tercera edad", comentó una de las despachadoras de ADO.

Mientras tanto, en la Caseta de Cobro de la Autopista

México-Cuernavaca, en Tlalpan, se comenzaron a formar las filas de automóviles procedentes de estados como Guerrero y Morelos.

Cerca de las 14:00 horas, cada minuto entraron a la Ciudad unos 36 automóviles, 16 más del promedio en un día común, de acuerdo con trabajadores del punto de peaje.

"Se acabaron las vacaciones y ya de vuelta a la realidad, el lunes al trabajo y a la rutina diaria", comentó José Luis Gutiérrez, vecino de la Delegación Tlalpan, quien viajó Chilpancingo.

En la autopista se formaron filas de automóviles desde unos 500 metros antes de la caseta, lo que retrasó unos 15 minutos a los conductores.

Además, las obras de construcción del Segundo Piso que unirá la Autopista México-Cuernavaca con la Autopista Urbana Sur también contribuyó a los atorones viales.

Cerca de la entrada al Campo Militar se hicieron adecuaciones viales que eliminaron el acotamiento y estrecharon la carpeta de rodamiento, provocando un cuello de botella.



Jorge Luís Guízar *Vacacionista.*

/// Mañana (hoy) va estar a vuelta de rueda, porque el lunes ya todo mundo regresa a trabajar, por eso nosotros regresamos hoy (ayer) para evitar el tráfico y de todos modos nos tocó un poco”.

Daniel Maletero *en Central del Norte.*

/// Estas son las temporadas en las que nos va mejor a todos, nosotros tratamos de hacer nuestro trabajo lo mejor posible”.

José Luís Gutiérrez *Vacacionista.*

/// Se acabaron las vacaciones y ya de vuelta a la realidad, el lunes al trabajo y a la rutina diaria, ni modo, que más quisiera uno que las fiestas duraran siempre”.



Juan Manuel Valdivia

■ En la Central del Sur, en Taxqueña, la afluencia aumentó conforme avanzaba el día.



Daniel Melchor

■ Afuera de la Central del Norte, los paseantes tardaron hasta una hora en poder abordar un taxi, debido a la demanda.



Juan Manuel Valdivia

BIENVENIDA... AL CAOS La caseta de la Autopista México-Cuernavaca registró un aumento considerable de automovilistas, cada minuto entraban 36 autos a la Ciudad de México.